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令和７年度かほく市ケーブルテレビ放送番組審議会 会議録 

招 集 年 月 日 令和 7年 6月 30日（月） 

招 集 場 所 かほく市役所 東フロア地下１階 B01会議室 

開 会 日 時 令和 7年 6月 30日  午後 1時 30分 

閉 会 日 時 令和 7年 6月 30日  午後 2時 30分 

応 召 委 員 
 

 

 

【凡例】 ○：出席を示す 

×：欠席を示す 

 

 

 

 

 

 
 

職 氏  名 出欠 

会 長 西田 省三 × 

副会長 高鳥毛 弘 〇 

委 員 竹中 健司 〇 

委 員 新田 哲夫 〇 

委 員 西田 孝伸 〇 

委 員 岩本 暢子 〇 

委 員 平居 貴生 〇 

委 員 の 定 数 ７ 名 

出 席 委 員 6 名 

欠 席 委 員 1 名 

職務のため会議に 

出席した者の職氏名 

情報推進課 

課長 
濱田 行章 

情報推進課 

主幹 
松原 望 

情報推進課 

主事 
油野 真佑   

    

記 録 情報推進課 主事 油野 真佑 

会議に付した議件 別紙会議資料参照 

会 議 の 経 過 別紙のとおり 
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会議の経過 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長（副会長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ただいまより令和 7 年度かほく市ケーブルテレビ放送番組審議会を開催させていただ

きます。本日はお忙しい中、ご参集いただきありがとうございます。 

本日の審議会の進行を務めます情報推進課の濱田です。委員の皆様におかれまして

は、日ごろよりケーブルテレビ事業にご協力いただきまして、誠にありがとうございます。

今年度もどうぞよろしくお願いします。 

本日の会議内容は、お手元の会議次第のとおりでございます。 

なお、本日は審議会会長の西田会長が欠席とのご連絡をいただいております。 

かほく市ケーブルテレビ放送番組審議会規則第５条の規定により、議長は会長が当た

ると定めておりますが、本日は会長が欠席のため、かほく市ケーブルテレビ放送番組審

議会規則第４条第４項の規定により、副会長がその職務を代理することとなりますので、

これからの進行は高鳥毛副会長にお願いしたいと思います。 

それでは議事に入ります前に、高鳥毛副会長より一言ごあいさつをお願いしたいと思

います。 

 

 

本日は、西田会長がご欠席のため、私が代わりまして議事の進行を務めさせていただ

きます。不慣れな点も多々あるかと存じますが、円滑な進行のため皆様のご協力を賜りま

すようお願い申し上げます。 

 令和 6年の能登半島地震から 1年余り経ち、少しずつ復興に向けた動きもみられるよう

になってきました。各種行事も徐々に従来どおり開催されることが増え、ケーブルテレビ

で放送される番組でも、いろいろな行事が見られるようになってきたように思います。皆様

におかれましても、この 1 年で周囲の人から聞いたお話やご自身の考え等たくさんの意

見をお持ちかと思います。本日は様々な意見を頂戴し、協議できていければと思いま

す。簡単ではございますがあいさつとさせていただきます。本日はどうぞよろしくお願いし

ます。 

 

 

高鳥毛副会長ありがとうございました。 

それでは、早速ですが議事に参りたいと思います。高鳥毛副会長、よろしくお願いした

いと思います。 

 

 

それでは、次第に従いまして議事を進行させて頂きます。まず始めに、報告事項の 1

番 「かほくチャンネル放送番組の放送実績」について事務局より説明をお願いします。 

 

 

それでは、令和 6年度かほくチャンネルの放送実績について報告します。 

まず、アの「各種行事」としましては、「小・中学校の卒業式」「議会中継」などに加え、

震災の関係で延期開催となった令和６年分を含めた「成人式」２回分の放送を実施しまし

た。 

次に、イの「特別番組」としましては、もともとラジオ番組だったものに映像を付加して制

作した「かほく市歴史物語」を始め、金沢ケーブルが制作し、金沢ケーブルのチャンネル

で放送した市長へのインタビュー番組「トップに聞く」を、かほくチャンネルでも放送しまし

た。その他として４月２０日投開票のかほく市議会議員選挙の開票速報を開票時刻に合

わせて放送しました。 

次に、ウの「告知番組」では、５月２９日開催の石川県立看護大学の開学記念行事「今

わたしたちができる災害看護を考える」の開催案内番組を制作・放送しました。 

また、エの「シリーズ番組」として、「広報かほくダイジェスト」、図書館の紹介番組「本が

大好き！読みたいな！」や、その月に誕生日を迎える園児を紹介する「ひとつ大きくなっ
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議長 
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議長 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

たよ」を毎月更新しているほか、PFU ブルーキャッツの試合結果をお知らせする「青猫通

信」を引き続き放送しました。 

そして、かほく市内のニュースをお届けする「Weekly Kahoku City」を２週間毎に更新

し、その２週間の内２週目については手話付きで放送しております。令和 6 年度の放送

は、令和６年４月 12 日分から令和７年３月２1 日分まで 101 項目について放送を行いま

した。 

以上で放送番組の報告となります。 

 

 

ただいま説明がありました放送実績について、何かご質問、ご意見等ありましたらお願

いしたいと思います。 

 

（質問・意見なし） 

 

ご質問等がないようでしたら、「（２）その他の報告事項」について事務局より説明をお

願いします。 

 

 

 その他の報告事項について、説明いたします。 

アの「法令の規定による訂正又は取消し放送の実施状況」、イの「放送番組に関して

申出のあった苦情その他の意見の概要」、ウの「停波等の事故報告」については、いず

れも該当する事案はありませんでした。 

続いて、「エ 加入状況」について説明いたします。 

昨年度の地区別加入者につきまして、昨年度末の合計が 4,946 件となりました。昨年

度より 6 件の減少となります。こちらについては、７０件あまりの新規お申込みはいただい

ておりますが、一人暮らし世帯の方の解約や、地震による解体に伴う解約が見受けられ、

特に液状化の被害が大きかった大崎区においては１４件の減少となりました。 

以上、その他報告事項となります。 

 

 

事務局より説明のあった「その他の報告事項」について何かご質問、ご意見等ありまし

たらお願いしたいと思います。 

 私の方から１点質問で、加入状況報告で加入率が高い地区はもともと難聴地区だった

地区が多いのでしょうか。 

 

 

 基本的にはそういった地区の加入率が高くなっております。世帯数の考え方について

補足させていただきますと、集合住宅の場合は、仮に世帯数が８だとしても引込数として

は１として集計されますので、集計上の加入率は低くなることがあります。 

 

 

ありがとうございました。 

その他ご質問等はありませんか。 

 

（質問・意見なし） 

 

 他にご質問がないようですので、協議事項としまして、放送番組の視聴と批評に移りま

す。事務局は準備をお願いします。 

 

 

（次第掲載の順番で各項目２、３分に編集した番組を視聴） 
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事務局 

 

 

 

 

委員 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

委員 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 今、視聴して頂いた番組、また委員さんのご自宅等でご覧頂いた番組でも構いません

ので、何かご意見等ありましたらお願いします。 

 

（質問・意見なし） 

 

 

 それでは、意見も出尽くしたようですので、各委員さんからのご意見を踏まえ、事務局

は今後の番組制作に取り組んで頂きたいと思います。 

 最後に、その他ということで何でも構いません。ご意見がありましたらお願いします。 

 

 

 新聞報道もありましたが、かほく市のケーブルテレビ事業の移管については、加入者管

理等を指定管理とする予定です。自主放送番組の制作は引き続き市が行っていきます

ので、この放送番組審議会は来年度からも継続していく予定ということでお伝えさせてい

ただきます。 

 

 

かほく市の特産品を作っている生産者の方を取材するドキュメンタリー番組があれば、

かほく市の特産品の魅力が伝わりやすくなるのかなと思います。 

 

 

 いろいろな番組制作の中の一つとして、そういった番組の制作も検討していきたいと思

います。ただ、取材を受けていただける方を探す、長期にわたっての継続的な取材にな

る、ということで考えなければいけないことも多いのかなと思います。 

 

 

番組の制作は、市の職員が行っているのでしょうか。取材を依頼すれば、番組を制作

していただけるという認識で良いでしょうか。 

 

 

 外部に委託して制作している番組もありますが、「Weekly Kahoku City」で放送されてい

るような細かなイベント等については自分たちで撮影や編集をしています。スポーツの撮

影など技術が必要なイベントは、外部に委託することが多いです。 

 市の職員が取材できるような行事は可能な限り取材させていただきますので、予定等

が分かった段階で早めにご連絡いただければと思います。 

 

 

毎年行われている紙ひこうき大会で、食生活改善推進協議会が雑炊を参加者に振舞

っています。そういった活動が少しでも放送されると、これからの活動の励みになりますの

で、いろいろな活動の様子を放送してもらいたいなと思いました。 

 

 

その他意見が無いようでありますので、進行を事務局に返したいと思います。委員の

皆様には議事進行へのご協力、誠にありがとうございました。 

 

 

 高鳥毛副会長ありがとうございました。 

 今回の審議会でいただきました様々なご意見を参考にして、今後の番組制作・運営に

努めてまいりたいと思います。 
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なお、本審議会は原則１年に１回の開催としておりますので、今後審議案件が特に発

生しなければ、委員の皆様の任期中の会議は今回が最後となります。来年度からは、新

たに２年の任期で委員をお願いすることになるかと思いますので、その際は改めて各団

体に委員の選出のご協力をお願いしたいと思いますので、よろしくお願いいたします。 

それでは以上で、本日のケーブルテレビ番組審議会を終了いたします。ありがとうござ

いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  


